

Lectura del Manifiesto por el Clima

Elaborado por Alumnos y Profesores del IES Pinar de la Rubia de Valladolid

EN DEFENSA DEL FUTURO: POR NUESTRO CLIMA

ALEJANDRO ESTÉBANEZ

Hoy es día 27 de septiembre, día en el que queremos mirar al frente en defensa del futuro, de un planeta vivo y de un mundo justo.

Por eso nos unimos y dedicamos esta jornada y estas palabras al CLIMA, al igual que otras organizaciones y colectivos de la sociedad civil, porque somos ciudadanos de un mismo planeta.

- Las organizaciones firmantes piden que se declare de manera inmediata la emergencia climática y se tomen las medidas concretas necesarias para reducir rápidamente a cero las emisiones netas de gases de efecto invernadero.
- Las instituciones, los Estados y las empresas deben escuchar a la ciudadanía y a las organizaciones que exigen un nuevo modelo socioecológico que no comprometa la supervivencia de la vida tal y como la conocemos.

SHEILA SANTIAGO

Los recientes informes sobre el estado de la biodiversidad señalan que cerca de un millón de especies entre animales y plantas se encuentran al borde de la extinción como consecuencia de las actividades humanas y alertan del incremento de la temperatura media global en 1,5 °C, del deterioro de un gran número de ecosistemas, tanto terrestres como marinos, así como del punto de no retorno frente al cambio climático.

LA HUMANIDAD SE ENFRENTA A UNO DE SUS MAYORES RETOS: LA CRISIS CLIMÁTICA. Una crisis, consecuencia directa del modelo de producción extractivista y consumo globalizado actuales, que pone en riesgo nuestra propia supervivencia y la de un gran número de otras especies y ecosistemas e impacta de manera injusta especialmente en las poblaciones más empobrecidas y vulnerables del mundo.

FERNANDO FERNÁNDEZ

No responder con suficiente rapidez y contundencia a la EMERGENCIA CLIMÁTICA y civilizatoria supondría la muerte y/o el malvivir de millones de personas, además de la extinción de muchas especies e, incluso, de ecosistemas completos.

Los datos son contundentes y el tiempo juega en nuestra contra.

En el caso de la región mediterránea, en la que se encuentra la Península Ibérica y que es una de las más vulnerables ante el cambio climático, si no se limita el incremento de la temperatura media global en 1,5 °C, las consecuencias para las generaciones presentes y futuras serán catastróficas: olas de calor más intensas y prolongadas, sequías recurrentes, desertificación, aumento de los fenómenos meteorológicos extremos, pérdida de biodiversidad, falta de disponibilidad de agua potable y tierras fértiles, incendios más virulentos, empobrecimiento y aumento de las desigualdades en cualquiera de sus expresiones, etc.

MARÍA MARTÍN

Por tanto, las diferentes instituciones europeas, estatales, autonómicas y locales deben asumir su responsabilidad y estar a la altura de las necesidades que exige este momento crucial de la Historia. La lucha contra la emergencia climática no puede supeditarse a una ideología o color político, debe ser asumida por todos.

Por todo ello, y en defensa del presente y del futuro, de un planeta vivo y de un mundo justo, nos sumamos a este GRAN, GRAN GRITO COMÚN Y UNITARIO en la lucha climática.